



Este primero de agosto la Gobernación firmó un 'otro sí' con IPS Universitaria, para prolongar por 12 meses más el contrato con esta entidad antioqueña para la administración del servicio de salud en San Andrés, Providencia y Santa Catalina.

“Con ello se coordinaron adicionalmente, algunos aspectos relativos al tema de salud, como por ejemplo, el modelo que se debe implementar en el Departamento Archipiélago para dar cumplimiento varias disposiciones por acciones populares. Además, porque la salud tiene que seguir mejorando en las islas”, explicó el gobernador (e) Juan Francisco Herrera.

Igualmente, en diálogo con EL ISLEÑO en días previos, el mandatario (e) recalcó que para implementar un nuevo modelo de salud en el Departamento, el Gobierno abrió licitación en dos oportunidades, bajo unos estándares muy altos, pero las dos fueron declaradas desiertas.

“En ambas ocasiones no se presentó nadie; eso fue bastante frustrante porque no pudimos mejorar la condición del actual operador. Así que por eso también ampliamos el contrato y para que el nuevo gobernador electo, tenga ese período para proceder con otro administrador o para generar una Empresa Social del Estado (ESE)”, añadió.

El término del otro sí resultó sorpresivo, pues en un principio se consideró extender el contrato con el actual administrador por 18 meses, según lo había manifestado el gobernador (e) Herrera a este medio.